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ATA N.° 13/2015 

Aos vinte e oito dias do mês de Abril de dois mil e quinze, às dezenove horas, reuniu-se nas 

dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo 

Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente Carlos Alberto Walter solicitou que o Secretário Guilherme Schmitz 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da sessão anterior, sendo 

aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas que havia três ofícios destinados ao Gabinete do Prefeito. Em 

correspondências recebidas havia um oficio da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e 

Lazer, um oficio do CTG Estância do Imigrante e um convite a participar da audiência pública 

promovida pela Comissão de Segurança e Serviços Públicos. Em seguida, foi realizada a leitura 

do Projeto de Lei número vinte e sete (27), que autoriza o Poder Executivo Municipal a efetuar a 

contratação emergencial de um professor do Ensino Fundamental e dá outras providências; e 

leitura do Projeto de Lei número vinte e oito (28), que altera a redação do art.1° da Lei Municipal 

n.° 1543/2013 de 17 de julho de 2013. Conforme na ordem do dia, o Secretário procedeu com a 

leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número vinte e seis (26), que igualmente sugere 

emenda, acrescentando parágrafo único ao art. 2°, passando ter a seguinte redação: “Fica 

igualmente instituído, que é vedado ao mesmo produtor rural beneficiar-se mais de uma vez do 

programa no mesmo exercício e pelos valores licitados”. Colocado o parecer e a emenda em 

votação, o projeto foi aprovado por unanimidade. Devido os Projetos de Lei número vinte e sete 

(27) e vinte e oito (28), serem encaminhados em regime de urgência, o Presidente colocou o 

pedido do Poder Executivo em votação, que foram aprovados por maioria, sendo sete votos a 

favor e um voto contrário do Vereador Guilherme Schmitz, na qual se justificou informando que é 

contra a urgência uma vez que a Administração Municipal estava a par da situação das 

proposições antecipadamente. Em seguida, os referidos Projetos foram colocados 

individualmente em votação e aprovados por unanimidade. Passando para as explicações 

pessoais, o vereador Luiz N. Pereira da Silva agradeceu a presença de todos na Sessão e 

desejou sucesso a nova patronagem do CTG Estância do Imigrante. O vereador André Adilson 

Artus solicitou um Pedido de Providência para que se realize uma escada de acesso da Escola 

Imaculado Coração de Maria ao Centrinho, proporcionando acessibilidade, comodidade e 

segurança aos alunos, uma vez que estão atualmente se deslocando pela rua. Aproveitou para 
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desejar sucesso à nova patronagem do CTG, parabenizar os organizadores do campeonato 

Emancipação e os times participantes, bem como acrescentou que as finais serão disputadas no 

dia dez de maio. Também fez questão de agradecer a presença de todos na sessão e 

parabenizar todos os servidores da Administração Municipal e demais trabalhadores pelo seu 

dia. O vereador Luiz Hanauer parabenizou os trabalhadores pelo Dia do Trabalho. O Vereador 

João L. Almeida de Mello solicitou o encaminhamento de um oficio ao Setor de Obras, para que 

providenciem a colocação de saibro na entrada da residência da Sra. Elaine Schons. Também 

parabenizou e desejou sucesso à nova patronagem do CTG Estância do Imigrante, bem como a 

presença das pessoas na reunião. O Vereador Guilherme Schmitz informou que está 

aguardando a resposta do Poder Executivo quanto ao seu pedido da viabilidade de uma praça 

recreativa em Vila Nova. O vereador Auri Leopoldo Hensel manifestou sua indignação quanto ao 

oficio encaminhado pela Secretaria de Educação quanto ao seu pedido de avisar e conscientizar 

os motoristas para não deixarem lixo jogado na beira da estrada onde manobram e limpam o 

ônibus escolar; afirmou que não julgou em nenhum momento quem foi o motorista, mas sabe 

que é do Município, pois são os únicos que param em sua propriedade em Linha Babilônia, bem 

como os vizinhos podem confirmar tal versão; acrescentou que não haveria a necessidade da 

Secretária de Educação difama-lo solicitando indenização moral diante do seu pedido, que ano 

passado já havia sido solucionado. Com a palavra, a Secretária Maria Neuza Weschenfelder 

informou que simplesmente respondeu a altura do que estava escrito no oficio expedido pela 

Casa Legislativa e que jamais vai permitir que seus funcionários sejam ofendidos ou julgados por 

atitudes que não cometeram; afirmou que realmente no ano passado essa situação do lixo 

aconteceu, sendo mais tarde resolvido e acrescentou que antes de elaborar a resposta foi 

esclarecer o assunto com os motoristas que fazem a linha com o ônibus escolar, na qual 

prontamente responderam que não estavam deixando lixo na beira da estrada e nem onde 

manobram os veículos. Diante da resposta, a Secretária compreendeu que estava havendo um 

falso julgamento com seus servidores e não achou justo deixa-los maus vistos perante a 

comunidade. Fez questão ainda de frisar que os motoristas, demais servidores e professores 

são alertados quanto ao trabalho e recolhimento do lixo. Perante o comentário, o Vereador Auri 

Leopoldo Hensel afirmou que não está julgando os servidores, apenas está fazendo o seu papel 

como vereador e cidadão, na qual não é a favor de deixarem lixos espalhados pelo local, além 

do mais não se importaria que deixassem as sacolas com os lixos dentro próximo a sua 
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residência; acrescentou que faria questão de recolher e dar o destino certo dos lixos, assim 

como faz quando promove seus eventos. Comentou ainda que possa ter ocorrido em erro de 

compreensão na hora da elaboração do oficio e mal interpretação no recebimento da proposição 

e que isso possa ter gerado esse desentendimento, além do mais sempre estará a disposição 

para primeiramente dialogarem. Logo após, demais vereadores, Secretária e motorista da 

Secretaria da Educação comentaram sobre a acusação sem provas, a necessidade de 

conversarem antes de julgar, os trabalhos realizados nas escolas e comunidade quanto a coleta 

seletiva do lixo, a conscientização das pessoas, dentre outros assuntos, dando por encerrada a 

discussão. Na sequência, o Presidente Carlos Alberto Walter aproveitou para questionar a 

Secretária da Educação sobre a necessidade da contratação emergencial de uma professora, 

uma vez que a educadora licenciada apresentou atestado médico já em fevereiro deste ano, 

como destaca o oficio anexado ao Projeto de Lei. Com a palavra, a Secretária afirmou que 

desde Fevereiro estão tentando entrar em contato com a professora, mas não conseguem, tanto 

que a mesma situação ocorre no município de Salvador do Sul; acrescentou que quando 

terminou o período do atestado médico no inicio do ano, novamente foi encaminhado outro e 

assim segue até agora, ou seja, a educadora não quer conversar para chegarem a um acordo e 

a Escola de Vila Nova está sem professor titular, tanto que a Diretora está deixando de lado suas 

funções para priorizar o atendimento em sala de aula; afirmou que se a professora tem a 

intenção de atingi-la, está somente prejudicando a instituição de ensino e seus alunos. 

Aproveitou ainda para comentar que no mês de agosto haverá a licença de mais uma professora 

por questões de saúde e por isso também já está se programando para tal substituição. Diante 

deste, Vereadores e Secretária comentaram sobre as dificuldades e remanejamentos feitos com 

a falta de professores, a necessidade de um novo profissional para atender melhor os alunos, o 

impedimento de contestar um atestado médico, semelhanças administrativas entre uma 

Prefeitura e Empresa e a falta de profissionalismo por parte da atual professora licenciada. Ainda 

com os questionamentos para a Secretária de Educação, o Presidente esclareceu os boatos 

quanto ao fechamento do Centrinho e as atividades do programa mais Educação em Campestre 

Alto, na qual demais Vereadores puderam propor sugestões para amenizar o problema da falta 

de verbas federais e dar continuidade as oficinas e o oferecimento do almoço e merenda escolar 

aos alunos. Com a palavra, o Presidente Carlos Alberto Walter convidou a todos para audiência 

pública promovida pela Comissão de Assuntos Municipais da Assembléia Legislativa, 
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parabenizou todos os professores e demais servidores na área educacional em homenagem ao 

Dia Mundial da Educação e informou que está analisando, juntamente com o Poder Executivo, a 

melhor forma de beneficiar todos os funcionários públicos municipais quanto a Lei das diárias, 

uma vez que estão desproporcionais e são calculadas sobre o salário e funções, só como 

exemplo, citou o caso de uma médica e de um motorista que vão ao mesmo lugar, almoçam no 

mesmo restaurante, só que por possuírem salários diferentes recebem diárias desiguais. 

Perante este, demais vereadores comentaram sobre a lei das diárias, a forma de fiscalização, a 

gasto anual com as diárias, valores equivalentes, dentre outros assuntos. Não havendo mais 

nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 28 de Abril de 2015.  

 


